



## Recours de la famille??????

Par **elisabeth73**, le **29/04/2016** à **17:34**

Bonjour,

Mon frère qui est reconnu d'une capacité mentale à 80%. Voilà depuis qq temps il vit avec une personne qui elle est mentalement instable suivi par des psychiatres et ayant eu aussi des séjours en psychiatrie.

Depuis peu, elle n'est plus suivi et probablement qu'elle est en état de crise et fait subir à mon frère un enfer.

Celui ci ne peut plus aller travailler, ne peut plus voir sa fille de 4 ans et d'après ce qu'a pu me dire ma mère les volets de leur appartement sont fermés, autant vous dire que pour moi cela ressemble à de la séquestration.

Etant tous les 2 sous curatelles, ma mère, la mère de cette fille ainsi que les 2 curatrices se sont déplacées à leur domicile pour essayer de désamorcer la situation, j'aurais espérer que mon frère soit sorti de cet appartement et que cette fille soit internée, mais malheureusement ce n'est pas le cas. D'autant que cette fille utilise la violence verbale et physique envers ceux qui la contraire, et je peux aussi supposé qu'elle utilise cette violence aussi sur mon frère (elle l'a déjà giflé devant sa fille).

Ma question est la suivante, comment sortir mon frère de cette situation.

Je vous cache pas que si j'étais un mec j'aurais certainement fait en sorte qu'il soit à la maison dès ce soir.

Merci de votre réponse que j'espère rapide tant la situation devient problématique.